

# *Le président équatorien inaugure un centre de santé dans la zone affectée par le séisme*

---



Quito, 27 mai, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a inauguré un moderne centre de santé dans la province côtière d'Esmeraldas, qui aux cotés de celle ce Manabí, ont été les territoires les plus affectés par le tremblement de terre du 16 avril dernier.

Le nouveau centre offrira des services à presque 190 000 personnes.

Dans son discours, le président équatorien a signalé que le Centre de santé de Las Palmas est un autre effort de la Révolution Citoyenne pour garantir au peuple une assistance médicale de qualité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94864-le-president-equatorien-inaugure-un-centre-de-sante-dans-la-zone-affectee-par-le-seisme>



**Radio Habana Cuba**